
 

Regione; Petracca. Il Governo mette a morte la scuola nelle aree
interne

  

Avellino. "Importante, costruttivo, utile incontro (quello di ieri, Venerdì 20 Ottobre), presso la sede di
Avellino della Regione Campania. L’iniziativa voluta da me e dal collega Enzo Alaia con tutte le
amministrazioni comunali irpine sul piano di dimensionamento scolastico in via di definizione e che
dovrà essere approvato entro la fine dell’anno". Maurizio Petracca, Consigliere regionale del PD, e
Presidente della Commissione VIII. " Condivido molto la posizione assunta dalla Regione
Campania, portata avanti in particolare dall’assessora Lucia Fortini, di contrasto alle linee guida sul
dimensionamento scolastico pensate e redatte dal governo nazionale con l’individuazione di un
parametro unico che di fatto mette a morte l’istruzione pubblica del Mezzogiorno ed in particolare
delle aree interne. Da qui la necessità di stare sui territori. Ringrazio, perciò, l'assessore Fortini che
è venuta ad Avellino per ascoltare gli amministratori, raccogliere le istanze di chi ha la responsabilità
delle comunità scolastiche presenti sul nostro territorio. La competenza sul dimensionamento
scolastico è interamente della Regione e bene fa chi è chiamato ad esercitare questa competenza
ad assumere tutti gli elementi per poter individuare soluzioni intelligenti, sensate, aderenti alle realtà
su cui vanno ad incidere. Come consigliere regionale eletto su questo territorio e rappresentante di
queste comunità mi pare la modalità più sensata di svolgere questa funzione. Nelle prossime
settimane terremo a Napoli degli incontri per aree territoriali, singoli tavoli per affrontare le situazioni
più complesse e raggiungere soluzioni equilibrate e che tutelino gli alunni, gli studenti e tutti gli
operatori della scuola. Importante perciò la presenza del Provveditore di Avellino, Fiorella
Pagliuca, che ringrazio per la partecipazione, e delle organizzazioni sindacali. Un bel pomeriggio di
confronto. Ringrazio di cuore tutti gli amministratori che hanno raccolto il nostro invito e hanno
partecipato ai tre tavoli, uno per ogni ambito in cui è suddivisa l’Irpinia, con responsabilità e
passione. Sempre al fianco della nostra Irpinia".

Vincenzo Alaia: Ridimensionare il nostro sistema scolastico attraverso il parametro unico significa
danneggiare il nostro territorio, soprattutto dal punto di vista sociale. Le nostre comunità, ancorché
piccole, vanno tutelate e valorizzate, non dileguate attraverso fusioni. Abbiamo affrontato ancora più
approfonditamente il tema, oggi, ad Avellino, con il collega Maurizio Petracca e l’assessore Lucia
Fortini, insieme ai rappresentanti di tutti i Comuni della Provincia. Tutti dalla stessa parte.
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Lucia Fortini: Insieme agli amici e consiglieri regionali Vincenzo Alaia e Maurizio Petracca,
abbiamo ascoltato sindaci, assessori e organizzazioni sindacali rispetto al piano di
dimensionamento nella provincia di Avellino. Il nostro interesse è trovare soluzioni condivise in un
momento in cui il Governo propone numeri assurdi per i nostri territori, in particolare per le aree
interne in cui le scuole sono presidi fondamentali. È una battaglia da combattere insieme per
difendere le nostre comunità. Un ringraziamento all’amica Fiorella Pagliuca Dirigente dell'Ufficio
Scolastico Provinciale di Avellino e a tutte le persone presenti oggi.

Scuola; Scontro Buonopane - Fortini (De Luca) o Buonopane vs Petracca?.
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